

# KIM

## Rayakan Natal 2021, PT Peak Solution International bersama Yayasan Garuda Satu Peduli Bagikan Bingkisan Tali Kasih

Updates. - [BALI.KIM.WEB.ID](http://BALI.KIM.WEB.ID)

Dec 26, 2021 - 01:42



BALI – Sebagai wujud kepedulian terhadap sesama dan dalam rangka merayakan Natal 2021, PT. Peak Solution International bersama Yayasan Garuda Satu Peduli melakukan bakti sosial dengan membagi-bagikan bingkisan Tali Kasih kepada warga yang melintas di Jalan Sunset Road, Kuta, [Bali](#), Sabtu, (25/12/2021).

Dalam acara itu, seluruh jajaran direksi dan karyawan PT. Peak Solution International terjun langsung ke jalan menyerahkan paket bingkisan Natal kepada setiap pengendara maupun warga yang melintas.

Ferdi Yuliander Serah, Direktur PT. Peak Solution International mengatakan, bahwa kegiatan sosial pada perayaan Natal 2021 kali ini adalah suatu bentuk kepedulian dari manajemen perusahaannya yang rutin dilakukan setiap tahunnya.

"Kami rutin melakukan kegiatan sosial pada setiap perayaan Natal. Kali ini kita membagikan paket bingkisan Natal kepada saudara-saudara kita yang melintas di jalan depan kantor kami," ujar Ferdi kepada wartawan di lokasi.

Ia menambahkan, kegiatan tersebut dilakukan sebagai bentuk rasa syukur serta kepedulian kepada masyarakat di masa-masa sulit karena pandemi Covid-19 yang tak kunjung usai ini.

"Ini bentuk rasa syukur kami di perayaan Natal 2021. Selain itu, kami berharap dengan bingkisan yang dibagikan ini dapat membantu saudara-saudara kita di masa pandemi yang masih terjadi hingga saat ini. Semoga dapat membantu." Tutupnya.

Wayan (46), salah seorang warga mengatakan, dirinya mengucapkan banyak terima kasih kepada PT. Peak Solution International yang sudah memberikan bingkisan kepadanya.

"Saya ucapkan terima kasih kepada PT. Peak Solution International yang telah membantu kami. Ternyata masih ada perusahaan yang memiliki kepedulian di masa-masa sulit sekarang ini. Semoga dapat menjadi keberkahan bagi jajaran direksi serta seluruh karyawan," ucapnya. (\*\*\*)